

A MI MANERA

**Fausto Romero-Miura
Giménez**


Abogado

El rector

El voto de los estudiantes ha decidido el triunfo de Pedro Molina como nuevo Rector de la Universidad de Almería. ¡Por fin se ha hecho verdad que la Universidad es "La Casa del Estudiante", como la definía Ortega. Para mí, ha sido una buenísima noticia, porque siempre he compartido esa idea y, en la medida modestísima de mis posibilidades, como profesor, procurado hacerla realidad. Así, en septiembre de 2004, escribí que es a los jóvenes estudiantes a quienes, según Benedetti, *"les queda no decir amén / no dejar que les maten el amor / recuperar el habla y la utopía / ser jóvenes sin prisa y con memoria / situarse en una historia que es la suya / no convertirse en viejos prematuros [y] sobre todo les queda hacer futuro"*.

Honra al nuevo Rector que sus primeras palabras hayan sido: *"ésta, tiene que ser la Universidad de los estudiantes"*. Y haber hablado de consenso, integración y futuro.

Y junto a mi enhorabuena y mejores deseos para el nuevo Rector, quiero dejar constancia, como universitario y como almeriense, de mi agradecimiento a su antecesor, Alfredo Martínez Almécija, el primero democráticamente elegido de la jovencísima Universidad, que deja consolidada y en un puesto de privilegio. A mi juicio, lega una obra y un ejemplo magníficos, como corresponde a quien ha ejercido el cargo de Rector Magnífico. Lo ha sido. Y, con él, su equipo, plural, del que proceden los dos candidatos que han competido en una campaña modelica, por lo que también hay que felicitar a Carmelo Rodríguez, aunque no haya ganado. Porque, quizá, el rasgo que mejor defina los diez años de Alfredo Martínez Almécija al frente del Rectorado haya sido su capacidad de consenso y de integración: *"En la Universidad española no hay un Equipo de gobierno tan plural, políticamente heterogéneo, como el de la UAL"*, me dijo en la entrevista que publicó La Voz hace ahora un año.

Gracias a Chipi; suerte a Pedro.